
富士見ロータリークラブ週報富士見ロータリークラブ週報富士見ロータリークラブ週報   
第２００６回例会第２００６回例会第２００６回例会      ２８年２８年２８年   ６月１０日（金）６月１０日（金）６月１０日（金）   

【クラブ協議会】【クラブ協議会】【クラブ協議会】   ＮＯ１９９４ 

２０１６－６－１７発行 

【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【副ＳＡＡ】平岡直也 

【点 鐘】 会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 ロータリーソング 「我等の生業」 
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きな世界を求めてアメリカに渡ります。 

 米山は8年間の留学を終えて帰国します。

帰国時『提督彼理（ペルリ）』という原稿を

携えていました。黒船を率いて日本に来たペ

リーの資料をもとにまとめたこの本には帰国

してから師事していた勝海舟による題字が記

されて出版されました  

 そして縁あって三井

銀行に入行。入行1年

目にして神戸支店次席

同時に欧米視察の出張

命令が出るな等順調な

スタートをきります 

 又、日本で初めての信託会社となる三井信

託株式会社を創立して初代社長に就任します 

 実業家として活躍する一方、三井報恩会初

代理事長として社会

的・文化的事業への援

助を積極的に進めます  

 その他緑岡小学校

（現在の青山学院初等

部）の設立、長泉村

（ながいずみ）へ図書館の寄贈など自らの信

念に基づいた社会奉仕活動も熱心に行いまし

た。47歳の時、事業に成功して目途がついた

ら後進に道を譲り、報恩（ほうおん）社会奉

仕の道をさがすべしという「新隠居論」（し

んいんきょろん）を著した米山にとって奉仕

を理想とする人々が集うロータリークラブと

の出会いは必然であったといえるかもしれま

せん。 

 今年度活動テーマ 

  「リスタート」 

  

 皆さんこんにちは、 

 6月5日に米山記念奨

学会の学友会の総会が

川越東武ホテルにて行われました。役員交代で富

士見市にて飲食店経営のアディカリ・デバラズさ

んが学友会の副会長に就任されていました。今日

は米山記念館から米山梅吉について調べてみまし

た。スライドお願いします。本日のクラブ協議会

よろしくお願いします 

 奉士の費と米山梅吉 

 米山梅吉は1868年2

月4日東京芝に生まれ

ました。父の死去に伴

い家族は静岡県三島に

移ります。梅吉は、駿

東郡長泉村（すんとうぐんながいずみむら）

で学んでいた頃からその成績のよさが嘱目

（しょくもく）されます。  

 この前途有望な少年は地元長泉（ながいず

み）で400年以上続く米山家にとって、後に

養子縁組を結ぶことになります。 

 16歳の時、沼津中学を退学して単身上京。  

 働きながら勉強を続け、20歳の時さらに大 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     
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勝海舟の題字

長泉小学校と米山文庫

  1905年にポール・ハリスがアメリカで創っ

たロータリークラブを

1920年東京に設立。日

本に初めてロータリー

クラブが誕生し、その

創成期の活動の中心に

立ちます。米山梅吉記

念館は、米山梅吉の遺

徳を偲びその偉業を顕

彰するため、昭和44年

米山ゆかりの静岡県駿

東郡長泉町に開館しま

した。平成10年には新

館も完成し、地元長泉

ロータリークラブの例会場として利用されて

いるほか全国からのお客さんを迎えています 

楠 邦治会員 

 家内の誕生祝、有難うございます。 

松本仙太郎会員 

 結婚祝、有難う。 

江澤康夫、吉野欽三会員 

 早退致します。 

大坪 進、増田 茂会員 

 前々回欠席しました。 

吉野欽三会員 

 遅刻しました。         本日合計￥16000. 

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

【出席報告】増田 茂会員     

【クラブ協議会】会長 竹内英明会員     

ポール・ハリスとの対面

1)例会変更の件 

1.朝霞ＲＣ 

   6月28日（火）⇒同日  

    最終移動例会  

  ホテルメトロポリタン 

         4F[桜] 

2.当クラブ 

   6月24日（金）→6月23日(木) 最終移動例会     

            点鐘18時 東武ホテル 

2)次の書類を回覧します 

1.東京麹町ＲＣより50周年記念事業として「想い 

 出草」を発行 

2.ＩＭ報告書（会員配布） 

3.ユニセフ支援のお願い 

【幹事報告】幹事 羽石 隆会員     

秋季例祭の様子

 正会員数 免除会員 出席率 
メイクァッ

プ 
修正出席率 

６ 

月 

１０ 

日 

会員数 ４８名 １３名  － － ー 

出席数 ２９名 １０名 ８６．６７％   
名 

   %    

○プログラム委員会→ 

  委員長 塩野芳雄会員 

 会員の皆様のお蔭で意義

ある例会が進められたと思

います。 

○親睦委員会→副委員長 浅見隆広会員 

・会議 7月宝山 

    10月ビック 

    1月魚がし   

    4月サダナ 

・行事 8月納涼大会  

       ＰＡＺＯＯ  

        9月夜間例会 宝山 

     11月夫人同伴よしもと&シャブ禅 

    1月夫人同伴新年会 ベルセゾン 

       初打ちゴルフ 浦和ＧＣ 

    2月東松山むさしＲＣ合同例会 大応寺 

    3月地区大会 ひで蔵 

    4月第２Ｇゴルフ大会武蔵ＣＣ 

    4月2000回例会 

    5月越生毛呂ＲＣ合同例会・日帰り旅行  

    6月最終移動例会 東武ホテル 

                以上です。 

○出席・ニコニコＢＯＸ委員会→ 

 副委員長 楠 邦治会員 

 出席は委員長がおりませ

んのでご報告できません。

ニコニコは現在￥1480000.

です。 

竹内英明会長、深谷雅良会員 

 昨日の研修委員会主催の5年未満研修会議では     

 お世話になりました。 

深谷雅良会員 

 6月8日・9日のＳＡＡの最終炉辺会合有難うご 

 ざいました。 



○社会奉仕委員会→委員長 奥田功次会員 

活動報告 

1.ボーイスカウト助成金事業活動 

  ★平成27年9月13日 カントリー作戦参加 

  ★平成28年4月10日 入団式 水谷公民 

2.ロータリー希望の風奨学金支援活動 

  ★平成27年10月24日 富士見ふるさと祭り会場 

    で募金活動を実施し支援金83,601円を送金し 

    た. 

3.書き損じはがき回収活動 

 ★富士見市・富士見市町会連合会・富士見市教 

 育委員会・富士見市商工会の後援 

 平成28年4月15日仕分け作業・結果315,260円 

4.交通安全啓発幟端事業 

★平成28年4月6日交通安全週間出陣式参加・上 

  福岡西口駅前 会員事業所に幟端設置 

○ブライダル委員会→委員長 隈川貴久男会員 

 今年度は登録がおりませんでした。年2回の

パーティがあるのですが登録が無いクラブにはご

案内が来ないそうです。 

○環境委員会→委員長 柳田政男会員 

 今年度ホタルの生育に特

化した環境委員会ですがそ

の目的は達成できたと自負

しております。 

 9月27日には地元の「す

わ・氷川森の会」と合同で小川の清掃、ザリガニ

駆除等を行いました。 

 4月3日には所沢文化幼稚園のご協力の下会員、

地域の方、幼稚園児のご家族で放虫を行ないまし

た。当日の様子をＪＣＯＭ、富士見市広報課で取

材して頂き、放映と広報ふじみに掲載されまし

た。5月26日にはホタルが飛び交うのが見られ来

場者からは喜びの声があがり、次年度の取り組み

を実行していきたいとの決意と思い、しっかりと

申し送りをしたいと思います。 

○国際奉仕委員会→委員長 島田敏郎会員 

・国際交流として米山記念奨 

 学生、青少年交換留学生を 

 担当委員会と共同してクラ 

 ブの事業、地区の事業に参 

 加。 

・国際支援として地区で行なっている寺小屋運動 

 環境保全運動への支援に支援金1人2千円を拠出 

○会報・ＩＴ委員会→ 委員長 長根章浩会員 

 副委員長に小椋会員、委

員には楠会員、松本（伸）

会員、吉原会員。浅見会員

の計6名で行ってきました. 

 実行内容は、例会時の運

営サポート（次第、パワーポイント等、事務局へ

のサポート（マイロータリー等）ホームページの

定期更新、ホームページ内に「ホタルの飼育」を

掲載しました。ペーパーレス実施ではメール活用

が増えまして会員48名に対しまして29名がメール

での連絡事項を行う事が出来ました。 

 この1年間ご協力有難う御座いました。 

○広報委員会→副委員長 萩原喜八郎会員 

 委員長・荒城幸夫会員 

副委員長・萩原喜八郎会員 

  委員・星野信吾会員 

    ・吉野欽三会員 

  

 広報委員会は2015－2016

年度を竹内英明会長のもと、富士見ロータリーク

ラブが奉仕活動第一の目的であることを一人でも

多くのひとに知っていただくため、まず、「ロー

タリーの友」に記載された事例を会員と伴に認知

し、「諏訪の森における蛍の放虫」や市民ふるさ

と祭りの「希望の風募金活動」などのPR活動につ

なげることができました。関係委員会のご協力あ

りがとうございました 

○職業奉仕委員会→委員長 横田昌則会員 

方針としまして、職業倫理を高めるとともに、

職業奉仕についての理解を

深めるよう努めるというこ

とです。 

 活動として、「四つのテ

スト」と「ロータリアンの

行動規範」の普及に努める

ということでした。月初の

例会での「四つのテスト」の唱和が毎月行われて

きました。「ロータリアンの行動規範」の普及に

つきましては、発表する機会がなく、年度計画書

に5項目掲載しましたが、今は5番目の「事業や職

業における特典を、ほかのロータリアンに求めな

い。」という項目は削除され４項目になっていま

す。また部門セミナーへの参加及びセミナー報告

は、8月29日の紫雲閣でのセミナーと12月10日の

志木のふれあいプラザでの「出前セミナー」に参

加致しました。 

 

○Ｒ財団委員会→委員長 酒本俊司会員 

 今年度は松本(仙）、坂本

尾崎、山城、尾崎(孝）、長

根、吉野会員、私と8名の方

にご寄付頂きました 

 有難うございました。 

○青少年奉仕委員会→委員長 山口 勇会員 

 今期、スペインへの派遣

生（アウトバウンド）とし

て富士見市水子在住の「小

野朱梨華」さん城西大学付

属城西高等学校1年生、学校

所在地、東京都豊島区千早町。派遣先：スペイン

第2201地区ブルゴスRC マドリッド空港の北電車

で1：50分位 予定では昨年9月4日スペインに向

けての出国日としておりましたがスペイン入国留

学生ビザ発給の手続きに書類上の不備が度重なり

結局2ヶ月半遅れの昨年11月22日に出国致しまし

た。今週6月7日（火）に帰国日が、来月7月17日

（日）に決定いたしました。当初の計画では前記

の9月4日出国、15日の新学期から入学予定、帰国

時期は2016年7月末、留学期間は10ヶ月でしたが

以上の理由により8ヶ月で帰国することになりホ

ストとして充分なサポートが出来なかった事、誠

に申し訳ない気持ちです。 

 次に、受け入れ留学生（インバウンド） 

名前「イニェス ムニョス ディアス」ニック

ネームは、イニェスです。1998年8月19日生。今

年18歳 父親はスペイン第2203地区カルタヘナRC

会員。職業：弁護士。イニェスも、当初計画では

昨年8月下旬には来日し9月4日より埼玉県立和光

国際高等学校より外国語科、第1学年留学生とし

て入学許可を頂き決定しておりましたが同じくビ

ザ発給手続き不備に加え、スペインRCとの意思疎

通が思うように行えない等、貴重な期間をロス。

10月28日スペイン、RCより、イニェスの日本留学

は期間が中途半端になる為2016年9月より留学希

望したいとの打診ありその提案を受ける事となり

ました結果、イニェスは2016年8月25日前後に来

日予定で9月1日より和光国際高等学校へ第2学年

留学生として入学の運びとなっております。    

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

○米山記念奨学会委員会→委員長 斉藤重治会員 

 日本に来ている学生に支

援し日本の文化を理解しな

がら[平和の架け橋]になっ

て頂いております。イドン

ジュンさんが3月で卒業し、

4月からはチンイハンさんがきております。宜し

くお願い致します。又、今回は江澤、日鼻、楠、

島田、萩原、横田(昌)会員、私と7名の方にご寄

付を頂き、有難うございました。 

○ツインクラブ委員会→委員長 羽石 隆会員 

 本年度、会長よりご指名されて桑原、栗原、島

田会員の4名で委員会を立ち上げました。昨年の

12月2日に炉辺会合をして発足いたしました。早

速、昨年度親睦旅行で南砺ロータリークラブに 

桑原会員に連絡して頂きましたら、回答の手紙が

まいりました。今年度（16・17年度）南砺クラブ

よりガバナー排出するので準備等で余裕が無く連

絡が遅くなってすみませんとの事、今後、友好ク

ラブを前提として相談させて頂きますとの事.ま

た、先般2570地区大会の晩餐会で2610地区のガバ

ナー柳生好春様とお会いする機会がありましたの

で、お願いしておきました.次年度もまた、委員

長をおおせ使っておりますので委員会で炉辺を重

ねながら次年度には立ち上げを出来ますよう努力

いたしたいと思います。     

 

【5年未満 

  研修会議】 
 28年6月9日 

浦和ロイヤル 

 パインズホテル 

 

会報・IT委員会   週報担当：長根章浩会員 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 
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